



El presupuesto 2024 se enfoca en dádivas y control militar, minimizando el destinado a la salud de los mexicanos y al crecimiento del país.

## Ley del Azadón

stán aplicando los gobernantes que tenemos hoy la muy antigua y conocida Ley del Azadón en el Presupuesto 2024 presentado por el titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O. Al cual, según es la costumbre del Tlatoani en turno, les pedirá a "sus" legisladores que no le cambien "ni una coma" antes de aprobarlo en tiempo récord.

La Ley del Azadón llámase así porque, al igual que el azadón, es un instrumento que el labriego clava en la tierra, JALA hacia sí y amontona todo lo que apila a sus pies. Es una de esas herramientas de "todo para acá" y "nada para allá".

Leyendo lo que proponen estos cuatroteístas para el 2024, queda claro que el presupuesto no es otra cosa que un instrumento electoral.

No contempla la SALUD de los mexicanos ni las obras prioritarias en los Estados (sobre todo en los que NO gobierna Morena), no contempla el crecimiento económico ni la creación de empleos: su rubro PRIN-CIPAL es el destinado a las pensiones para adultos mayores. En general, los programas de dádivas que anuncia y decide el Ejecutivo se incrementan –año a año– en un 23 por ciento, y en total sumarán 465 mil millones de pesos.

A la SALUD de los mexicanos, esa que nos prometieron que "es y será" mejor que en Dinamarca, le destinarán un 55 por ciento MENOS en el 24 que en el 23, reduciendo su presupuesto de 219 mil millones de pesos a apenas 97 mil millones.

La MARINA recibe un incremento de 30 mil millones más, pasando de 41 mil en el 23 a 71 mil millones de pesos en el 24.

Otro gran beneficiado es ese embudo de regalos que se reparten en la Secretaría del Bienestar, cuyo presupuesto pasa de 414 mil millones en el 23 a 543 mil en el 24.

Es decir, todo lo que se pueda traducir en votos para Morena vía las dádivas directas se incrementa, así como el control militar: por ejemplo, la SEDENA más que DUPLICA el monto en el presupuesto que aprobarán los "siervos del movimiento", pasando de 111 mil millones en el 23 a 259 mil millones en el 24.

Esto en un país que no tendrá medicinas para curar a sus enfermos, pero tiene de sobra balas ¿acaso para ponerle un alto a la delincuencia?

Pues no, ya vieron que nuestro emperador en su gira reciente a Colombia declaró que la forma de contener a la delincuencia del narco es "con amor" recuperar a la familia.

Sí y es que los capos del narco es gente muy sensible, que responde muy bien a incentivos como los que enfatizaron Petro y Lopezuma.

Ya veremos qué otra ocurrencia genera el macuspeño en su visita a Chile para rendir pleitesía a Salvador Allende, de quien ha dicho que ha sido el Presidente más demócrata que ha tenido Latinoamérica. Seguramente por eso fue que lo derrocaron, por haber unido a la sociedad chilena... ¡pero en su contra!

Hay en este episodio histórico una lección sobre el militarismo, pero dudamos que el cacique militarizador la entienda.

Bueno, pero mientras éste hace su gira a bordo de un avión militar, en la Cámara de Diputados ha caído el documento presupuestal que –a la hora de ser aplicado-

		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		REF RMA	12	11/09/2023	OPINIÓN

fortalecerá la inducción al voto por Morena y endurecerá la PINZA militar con la que la 4T tiene agarrado a México.

El aumento a las pensiones y a las dádivas de la Secretaría del Bienestar, Jóvenes Construyendo el Futuro y etcétera van acompañados de un mensaje que transmiten los enlaces que entregan las dádivas a los beneficiados: si quieres seguir recibiendo esta "ayuda" VOTA POR MORENA.

No está de más recordar que, según el candidato morenista descartado y ofendido, Marcelo Ebrard, fue esta misma Secretaría del Bienestar la que trabajó para impulsar la candidatura de Shamebaum: sabiendo dónde las "encuestadoras" seleccionadas por Delgado harían sus encuestas inducían a los "encuestados" a pronunciarse por la señora, para que siguieran recibiendo sus "beneficios".

Ahora con el presupuesto tan cuantioso que recibirán tanto esta Secretaría, como la SEDENA y la Marina, les alcanzará para "vigilar" las casillas en la elección del 24.

Cabe hacer notar que, por lo menos a la vista, dejaron fuera del presupuesto a OTRO Ejército que les ayuda con las votaciones, sobre todo en el Pacífico: el de los Chapitos, el Mayo, El Mochomo, el CJNG y demás cuates a quienes les cuadra bastante que los persigan y hasta castiguen "CON AMOR".